
Новый 2015 год в Индустриальном районе начался с проекта «Первенцы 

века». Активное участие в мероприятии принял депутат Государственного Совета 

Удмуртской Республики Смирнов Андрей 

Леонидович. 11 ребят (5 девочек и 6 

мальчиков) получили свой первый 

документ – паспорт гражданина России. 

Андрей Леонидович от себя и от Главы 

Удмуртской Республики Соловьева 

Александра Васильевича пожелал ребятам 

здоровья, успехов в учебе, спорте и 

творчестве.  

Активно продолжается работа Совета ветеранов округа, проходят отчетные 

собрания в первичных организациях. В ознаменование Великой Победы Андрей 

Леонидович поблагодарил активных членов за 

помощь в организации мероприятий посвященных 

70-летию Победы. 27 января было первое собрание 

с чаепитием и вручением благодарственных писем. 

В феврале в округе были вручены медали 33 

участникам и инвалидам Великой Отечественной 

войны, а также узникам фашистских концлагерей и блокадникам. 11 человек из 

этого числа были приглашены в 

Администрацию района на торжественное 

мероприятие. За круглым столом ветераны 

слушали выступления артистов, сами приняли 

активное участие, вспомнив песни далеких 

военных времен. Чай, конфеты, вкусная 

выпечка и фрукты, а также душевное 

настроение оставило добрый след в каждом из 



участников этого мероприятия. К сожалению, здоровье и годы дают о себе знать, 

поэтому каждого привезли  и увезли на автомобилях, предоставленных 

депутатами округа.  

Остальные 22 человека были поздравлены 

на дому. Каждому ветерану были приготовлены 

благодарственные письма, оформленные в 

рамке, а также букет красных гвоздик.  

В марте на площадках школ, детских 

садов, кукольного театра и университета были 

торжественно вручены медали труженикам 

тыла, а их у нас в округе 735 человек. Эти мероприятия были проведены там, где 

они живут, то есть в шаговой доступности. Особенно выступление малышей 

вызывает добрые улыбки и слова благодарности от бабушек и дедушек.  

Андрей Леонидович поблагодарил ветеранов за вклад в победу, за доблестный 

труд в тылу, за то что не доедая и не досыпая детьми верили и победили 

фашистскую Германию. Оба деда у 

Андрея Леонидовича воевали за победу, 

один окончил ее в Маньчжурии. «Я очень 

любил слушать из первых уст о тех 

тяжелых временах. Здоровья, любви и 

внимания от окружающих вас людей! 

Благодаря вам мы 70 лет живем в мире». 



Жители нашего округа обратились по 

вопросу спила аварийных деревьев. 

Уполномоченный по дому № 183 по ул. 9 

Января Бадакшин Ф.М. и получил 

материальную помощь от Андрея 

Леонидовича на спил 5 деревьев на детской 

площадке во дворе дома. УПС по ул. 9 Января, 

247 вышла с просьбой спилить накренившиеся 

деревья в МБДОУ № 168. И детский сад также 

получил средства от депутата. Работы 

выполнены, жители домов и руководитель 

детского сада благодарят Андрея Леонидовича за 

быстрое и своевременное реагирование.  

 

10 марта для жителей Январского округа 

был организован праздничный весенний концерт 

с участием хореографического коллектива 

«Мурзилка». Каждый концерт в округе – он 

всегда новый, не повторяющийся. После 

выступления этого коллектива (учащиеся лицея 

№ 95) не хотели его отпускать. Несколько минут стоя аплодировали талантливым 

ребятишкам. А в фойе 340 ветеранов получили еще и по коробке конфет от 

депутатов. 

 

2 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

27 марта МБОУ СОШ №52 отметила 45-летие школы. На торжественном 

мероприятии Андрей Леонидович поздравил коллектив школы с юбилеем. «Мы 

дружим с 52 школой, всегда рады быть на любых мероприятиях. С удовольствием 

стараемся быть полезными, так как 

подрастающее поколение – это наше 

будущее и именно вы его воспитываете 

и даете знания. От своего лица и от 

лица Государственного Совета 

Удмуртской Республики примите 

искренние поздравления. И конечно же 

я пришел не с пустыми руками.» 

Продолжается прием населения, жители округа обращаются к депутату по 

вопросам ЖКХ, многодетных и малообеспеченных семей, по вопросам о 

ветеранах и детях войны, освещения улиц, и благоустройства дворов. Приняли и 

проконсультировали 46 избирателей. Работа в округе продолжается во благо его 

жителей. 


